

Une dizaine de sénateurs étasuniens demandent que les USA s'abstiennent de voter à l'ONU



La Havane, 1er nov. (RHC).- Une dizaine de sénateurs nord-américain ont adressé une lettre au président Donald Trump pour lui demander que les États-Unis s'abstiennent de voter aujourd'hui le projet de résolution présenté par Cuba et se prononçant pour la levée du blocus.

Les signataires de la lettre avec à la tête le sénateur démocrate Patrick Leahy rappellent que c'est la position que la diplomatie nord-américaine avait adoptée au vote précédent.

«C'est suffisamment clair que nos efforts pour isoler Cuba nous ont isolé nous de la communauté internationale, en particulier de nos alliés et partenaires dans cet hémisphère » souligne la lettre qui rappelle également que cette politique «échouée » a été publiquement condamnée par la communauté internationale. «Plus de temps nous maintiendrons cette politique de Guerre Froide, plus s'en ressentira notre crédibilité internationale et régionale » signalent les sénateurs démocrates signataires de cette

lettre.

Ceux-ci soulignent que la majorité écrasante des Étatsuniens et des Cubano-américains s'opposent au blocus et se prononcent en faveur des liens entre les États-Unis et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/146176-une-dizaine-de-senateurs-etasuniens-demandent-que-les-usa-sabstiennent-de-voter-a-lonu>



Radio Habana Cuba